
意見交換会【印西 CC次期中間処理施設整備】に関するアンケート集計結果 
 

 ※出席者は岩戸地区住民１４名 その他（市内）１名 

①賛成 ②どちらかと言えば賛成 ③どちらかと言えば反対 ④反対 ⑤わからない 

１   ８ １ 

①賛成  

■現在地での建て替えが無理なら、必要な施設なので賛成する。 

 

②どちらかと言えば賛成  

 

③どちらかと言えば反対  

 

④反対  

■岩戸区に最終処分場もあるのに、また、ごみ処理施設を造るのには不公平に感

じる。 

■既に、大廻にごみ処理場がある。 

■①候補地の近くに自分の田んぼ、山林を所有するので環境が心配。隣接する他

の地主さん（数十戸）も同じ意見なので、代表で書かしてもらいます。 

（同意書も数十件もらってます） 

②隣接する地主さん意見の（話し始めからの）見落としがあり、今後反対運動を

展開していきます。 

■現在岩戸地区には最終処分場が有り、同じ所には造るべきでない。後々この様

な施設ばかり出来事になり、周辺住民にとって好ましくない。（イメージダウン） 

①元の所  ②今まで造っていない所  公平な立場で検討すべきだと思う。 

■①岩戸地区には、既に当該クリーンセンターの焼却灰最終処分場が立地し、今

まで市民の皆様に十分貢献していること。 

②この様な、周辺環境に負荷を与えると思われる様な施設は、１か所のみに集

中せず、他地区に設置することが望ましい。 

③クリーンセンター次期施設建設基本計画が確定していない段階では、候補地

のみ先行確定しても、今までと同様に（管理者・市長等の変更等で）計画等が

憂慮される。 

④９住区白紙撤回の理由が、意見交換会の説明では「管理者のみの意向」の

みで終始し、具体的な根拠が何ら示されなかったこと。 

⑤岩戸地区候補地周辺の都市計画構想が今回の交換会で全く示されなかった

こと。 

⑥候補地下流部には、豊かな水田が広がり、又周辺は住民の散策コースにもな

っており、里山的要素も有り開発により悪影響（土壌汚染・景観の変化・交通

量の増等々）が懸念される。 

⑤わからない  

■今回の説明会は候補地の１つであることの説明で、具体的には選定が終わってから調査を行う旨の説明。施設内容も候補地が決まってから具体的に検討されるとの

こと。どのような内容か分からない状況で、事業を進めるかの質問なので判断のしようがありません。岩戸地区に建設しなければならない理由と、施設の具体的内容を

教えていただければ判断できると思います。よろしくお願いいたします。 

 

開催地区 
岩戸（イワト） 
（地元地区） 

候補地名 岩戸 
実施日時 ６月 28日（土）19：00～ 世 帯 数  ３５７ アンケート 

提出数 
１０ 

実施場所 岩戸構造改善センター 出席者数 15 


